



Embajada del Perú

Comunicado Nº 07/2014

EXPOSICIÓN DE PINTURA PERUANA EN ESTOCOLMO

La Embajada del Perú en Suecia se complace en comunicar a la comunidad peruana y a todos los amigos del Perú que como parte de las actividades de celebración del Aniversario Patrio en Suecia se realizara además una exhibición de pintura peruana contemporánea con obras de los reconocidos artistas Luis Deza, Luis Palao Berastain, Angel Chavez, Joseph Firbas, Silvia Blanco, Sergio Silva Cajahuaringa. Asimismo, con el objetivo de promocionar esta expresión artística entre la comunidad peruana, la exhibición contará además con obras de la señora Marieta Alca Deza, ciudadana peruana residente en Suecia.

Esta muestra ofrecerá una visión de la pintura peruana que se destaca en el mundo y que cada vez más tiene dignos representantes que proyectan nuestra cultura con éxito.

Esta exhibición se inaugurara el día 26 de julio a las 14 horas en el local de la Embajada del Perú, Kommendorsgatan 35NB y estará abierta al público hasta el 3 de septiembre.

Están todos invitados!

Estocolmo, 24 de julio de 2014